

# Ficha Resumen



## Taller de educación del consumidor: “Jugar es mucho más que un juego”

En los últimos años, se vienen detectando un gran número de juguetes procedentes de países de origen asiático que incumplen la normativa sobre juguetes. La mayor parte de estos juguetes presentan piezas excesivamente pequeñas para los niños menores de tres años, materiales fácilmente rompibles, juguetes de mala calidad, poca durabilidad, etc., con los consiguientes riesgos de asfixia, estrangulamiento, etc., que ello supone.

En este sentido, los adultos somos los principales responsables de la seguridad de los bebés y niños, y durante el tiempo de juego debemos extremar su vigilancia. Por su parte, los fabricantes tienen la obligación de fabricar juguetes seguros. Desgraciadamente no podemos evitar los accidentes, pero sí establecer ciertas medidas que ayuden a reducir sus riesgos.

Por este motivo, desde el Consorcio Extremeño de Información al Consumidor, consideramos de vital importancia la elección de un juguete seguro para los más pequeños.



## **Objetivos:**

---

- ❑ Conocer la información que debe aparecer en la etiqueta de un juguete para que sea seguro.
- ❑ Aprender a descifrar el etiquetado PEGI de videojuegos.
- ❑ Valorar la labor del laboratorio de consumo y red de alerta del Instituto de Consumo de Extremadura.
- ❑ Ser conscientes de la importancia de estar bien informados a este respecto.

## **Contenidos:**

---

- ⇒ Contenido obligatorio en el etiquetado de juguetes.
- ⇒ Red de Alerta. Laboratorio del consumo del Instituto de consumo de Extremadura.
- ⇒ Etiquetado PEGI de videojuegos.
- ⇒ Casos prácticos.

## **Destinatarios:**

---

Este taller se destina para alumnos de 4º, 5º y 6º de primaria, además de población adulta en general.

## **Temporalización:**

---

La duración del taller será de una hora, aproximadamente.

Para más información, visite nuestra web:  
<https://saludextremadura.ses.es/masamano>  
consultamasamano@salud-juntaex.es